

# Unterwasser-Slalom

Ein toller Schnuppertauchkurs im Sommerbad Stadensen

Von Johanna Rüger und  
Henriette Buchholz

**Stadensen.** Am Sonnabend fand im Sommerbad Stadensen das Schnuppertauchen der Tauchschule Schulz statt. Nach der Begrüßung fand erst mal eine Theoriestunde statt, in der wir lernten, uns unter Wasser zu verständigen. Danach stellten wir uns unter ein kleines Zelt, wo eine Tauchmaske herumgegeben wurde, die wir aufsetzten und wo wir an einer Tauchflasche atmeten. Anschließend probierten wir Tauchflossen und Tauchmasken an.

Endlich durften drei Kinder ins Wasser, jedes Kind mit einem oder zwei Tauchlehrern. Im Wasser zogen die Tauchlehrer uns das Jacket mit der Tauchflasche an. Jetzt sollten wir erst einmal unseren Kopf unter Wasser halten, um zu überprüfen, ob wir gut atmen können. Nun ging es auf Tauchstation! Die Tauchlehrer hielten uns unter Wasser ein bisschen fest, um uns zu zeigen, wo es langgeht.

Unter Wasser lagen Dinge, die



Mit Unterstützung der Tauchlehrer klappte das Atmen unter Wasser.

Foto: Privat

zeugfische, Unterwasserstäbe, unechte Miniraketen, platte Gummitiere, Legosteine und Legotiere. Die Tauchlehrer haben unter Wasser auch einen Slalom aufgebaut, den wir ge-

wir zum Beckenrand zurückgetaucht. Dort haben wir unsere Tauchausrüstung abgegeben. Jetzt konnten die nächsten los-tauchen.

Als alle mit dem Tauchen fer-

kunden und eine Foto-CD bekommen. Es war ein toller Nachmittag.

*Unsere Ferienspaßreporterinnen sind neun Jahre alt und*